

<b>Medio</b>	La Tercera
<b>Fecha</b>	21-01-2010
<b>Mención</b>	Rodrigo León, profesor de la UAH escribe carta al director sobre la promesa del Presidente Piñera de crear un millón de empleos.

## Innovación y un millón de empleos

Señor director:

El Presidente electo ha señalado en su programa de gobierno la creación de un millón de empleos. Para lograr esta cifra, será necesario crecer a más del 6% anual en los próximos cuatro años. Esta titánica empresa únicamente podrá lograrse expandiendo desmesuradamente el gasto público para cubrir -en forma directa- puestos de trabajos transitorios, o bien potenciando la creación de empleo efectivo desde el sector privado. Pero el sector privado no puede inventar puestos de trabajo de la nada; éstos nacerán de necesidades reales y para ello la innovación será esencial.

El actual gobierno articuló el Sistema Nacional de Innovación para la Competitividad, creando el Consejo Nacional, y se promulgaron nuevas leyes, como la del royalty minero y la Ley 20.241, que establece un incentivo tributario a la inversión privada en investigación y desarrollo. El nuevo gobierno deberá potenciar este Sistema Nacional de Innovación y desde ya debería replantear la Ley sobre Incentivo Tributario, que, en la práctica, no ha tenido efectos reales.

Potenciar la innovación es la clave para la generación de empleos. Esto deberá, sin lugar a dudas, ser asumido por el próximo Presidente, Sebastián Piñera. En caso contrario, será difícil cumplir con la cifra prometida de un millón de nuevos puestos de trabajo.

**Rodrigo León U.**

**Profesor U. Alberto Hurtado**